

COMMUNIQUE DU 17/10/2023

CESSEZ-LE FEU ! ARRET IMMEDIAT DES BOMBARDEMENT SUR LA BANDE DE GAZA !

ENTRAIDE ET SOLIDARITE DES LIBRES PENSEURS DE FRANCE

A DECIDE D'APPORTER, DES MAINTENANT, UNE PREMIERE AIDE AUX GAZAOUIS.

POUR CELA, ELLE PROCEDE A UN PREMIER VERSEMENT DE SOUTIEN A L'ACTION DE L'UNION DES JUIFS POUR LA PAIX, COMME ELLE L'A DEJA FAIT A PLUSIEURS REPRISES AU COURS DE CES DERNIERES ANNEES, SANS ATTENDRE UN CESSEZ-LE-FEU.



Un entrepôt d'aide alimentaire et un centre de distribution de l'UNRWA (Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient) endommagés par les frappes israéliennes dans le quartier de Tall Al-Hawa, dans le sud de la ville de Gaza, le 16 octobre 2023. KHADER AL-ZANOUN / AFP

L'impossible fuite des GAZOUIIS

Le Monde 11/10/2023 à 10H54

« Le poste frontière de Rafah, porte de sortie de Gaza vers l'Egypte, sous un déluge de feu israélien Bombardé à plusieurs reprises l'enclave non contrôlée par Israël est l'objet de toutes les attentions. Le Caire redoute que le Gazaouis paniqués, paniqués et privés de tout se masse à la frontière. ... »

01ACTU.NET

ACCUEIL ACTUALITÉS POLITIQUE

Un déluge de feu israélien détruit le poste-frontière de Rafah et isole la bande de Gaza du reste du monde!

11/10/2023 | International

la Nouvelle République.fr

SPORTS

LOISIR



Bâtiments lourdement endommagés à la suite de frappes aériennes israéliennes dans la ville de Gaza, le 10 octobre 2023 © AFP

Le Monde - 16 octobre 2023 – 18H34

« En direct, guerre Israël-Hamas : « Il reste vingt-quatre heures d'eau, d'électricité et de carburant » à Gaza, selon Ahmed Al-Mandhari, directeur régional de l'OMS pour la Méditerranée » orientale »

Ce lundi 16 octobre alors que l'offensive décidée par le Gouvernement Netanyahu allié à l'extrême droite israélienne n'a pas encore débuté sur la bande de Gaza, le blocus total imposé par les autorités israéliennes et les bombardements, y compris des entrepôts alimentaires plongent la population gazaouis dont les conditions d'existence sont déjà insupportables dans un état de détresse absolu. »



Les portes fermées du poste-frontière de Rafah avec l'Egypte, le 10 octobre 2023. SAÏD KHATIB / AFP

unicef
pour chaque enfant

Israël-Palestine :
les enfants paient
le prix de la guerre

« Le 7 octobre 2023, l'ininterminable conflit entre Israël et l'Etat de Palestine a pris une tournure dramatique. La montée d'effroyables violences a eu des conséquences dévastatrices sur des milliers de familles. Le nombre de victimes est sidérant des deux côtés. Parmi elles, un nombre invraisemblable d'enfants.

Un lourd bilan Au 17 octobre, le bilan faisait état d'au moins 1 300 morts et plus de 4 121 blessés Israéliens. Dans l'Etat de Palestine, au moins 2 808 personnes dont 724 enfants sont décédés et plus de 9 938 autres ont été blessées.

Les images et les récits sont sans équivoque : de nombreux enfants souffrent et sont traumatisés. Rien ne justifie les meurtres, les mutilations ou les enlèvements d'enfants. En Israël, les enfants et les familles déplacées cherchent refuge dans des écoles ou dans les abris d'urgence mis en place. La majorité cherche refuge dans une des 92 écoles gérées par l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA). L'unique centrale électrique de la région a épuisé ces dernières réserves d'énergie le 11 octobre. Désormais l'eau, l'électricité et le traitement des eaux usées sont coupés. ... »